
① パフォーマンスに関して 感想や次回に向けての意見 
 
 来年は時間内に終われるように、プログラムを⾒直して欲しい。 
 PA の皆さんのおかげでとても良いライブができたと感謝しています。 返しもちゃんとつけてくださりとても助かりました。本当にあ

りがとうございました。 来年も出演できるように練習をします。 
 素晴らしかったの⼀⾔。年々レベルが上がってもはやプロ並みである。 
 皆様の頑張りが伝わりました 皆様のダンス 演奏特に最後のマツケンはもりあがりましたね 子供達が楽しそうでした 楽しか

ったです︕ 
 多彩なパフォーマーが集ったので、沢山のお客さんが集まり、お祭りが賑やかに盛り上がって良かったと思います。  
 ステージと客席との距離がかなり有るので、せっかくのパフォーマンスがよく観えないのが残念です。  
 私達、70 代は少し時間が⻑い様に感じています� 出演チームが多過ぎでは有りませんか⁉ 最後のマツケンサンバが狭

い範囲で囲まれ、⾒れなかった� 規模が小さくて何やってるか分からなかったです� もう少し広い輪でした方が良いと思
う‼  

 どのパフォーマンスも楽しく最高でした︕ 
 すごく楽しかった!! 
 とっても良かった 全体的に毎年レベルが上がっていると思われる 
 歌もダンスも地域のお祭りのレベルが半端なくすごくて感動しました︕ 
 本当に盛りだくさんでした。 日吉台のパワーを、感じました。 みんなが、巣⽴ち、独⽴グループが、今後もっと増えていくと、い

いな、と思いました。 感謝しかないです。 
 子供から大人迄沢山の嬉しい笑顔が⾒られてとても良かったです  
 今年も楽しく参加させていただきありがとうございました︕よさこいのスタートよかったですね〜︕盛り上がった気がします︕1 部

の個性豊かなダンスと 2 部のメドレー、別れていて踊りやすかったです︕メドレーは特にキャッチーであり⾒応えもあるので、後
半にふさわしい楽しい内容だったのでは、と思います︕素敵な構成を考えてくださり、ありがとうございました︕ 盛りだくさんで
良かった︕ 

 ダンス、バンドがさらに活気があったのはもちろんでしたが、最後のマツケンサンバのドロボーコント、お年寄りの方々がとても楽し
そうに観覧されてて、色々あってこその町の祭りだな、とおもいました。 

 ⾒応えのあるパフォーマンスでステージから目が離せなかった。 楽しかった︕ 
 いすがあって⾒やすかった。シートを持ってきて、家族で座って食べながら⾒ているのも、微笑ましく、うらやましかった。 
 座席が暗いせいか、食べながら⾒ている人はいなかった。 
 ヒーローショーや、ダンス、バンドなど、とてもよかったと思う。 
 日吉台の人達が⼀体となって輝けたステージだと思います。 
 音響側からの感想です。タイムスケジュールの組み方がタイトすぎたかなぁ、と反省しています。また、それぞれのバンド部のスタ

ートにもたつき、大幅なタイムロスは次回に向けての大きな反省材料です。 
 参加したからかいつもより観ようとか、周りも観覧に積極的に誘って、結果、自分たちも楽しめたし、誘った人たちも楽しんでく

れた。 
 盛りだくさんでとても楽しかった︕出るだけでなく観るのもとても楽しかったです。 
 たくさんの方が関わっていて、みんなで作り上げている感じが良かった。  
 マツケンサンバはショートバージョンに編集しても良いと思った。 
 出演の皆さんがまた観客の皆さんが楽しまれたことが大変良かったです。ただ今年度は良かったが今後は天気が気がかりです

ね。機械を駆使されていることから、雨は大敵と思うので小雨の際はどうするのかなど、前もって決めておくことも必要かと。  
 今年も盛り上がってとっても楽しいステージ 
 



② 出店ブースについて 
 
 たくさんお店があってよかった 
 16:30 になってすぐ購入しないと⾏列になるので、毎年残念だなと思います。まだお腹減っていないのに、とりあえず買わない

と売り切れの心配があるので。18 時には売り切れがほとんどだったので、日吉台住人は優先的に購入できるチケット制などだ
と有り難いです。 

 焼きそば、ポテト、唐揚げ、コロッケ、ピザ、サーターアンダギー、おでん…いっぱい食べました︕どれも美味しかったです。クレー
プもたべたかったけど⾏列で諦めました。次はたべれたらいいなと思います。 

 出店数が少ないので、2 年連続で早々に完売してしまい、食べ物を買えなかった人がたくさんいた。 とても美味しいものばか
りだったので、販売量を増やしてもらえたら嬉しいです。 

 ⼀部キャパオーバーで回転が悪かったが、満足出来た︕ 
 子達が参画できる店があるのがよかった。 出展していただいている団体に感謝します。 ⼀方で、 クレープなどどうしても、時

間がかかり、⻑蛇の列ができてしまったことをおもうと、来客に対して店舗数が、すくないところが、課題におもう。 
 飲食ブースが早めから提供してもらえたので、並ぶ時間帯がバラけて良かった。19 時 30 分まで提供できる飲食がもっとある

方が遅めから来る人も楽しめると思う。 
 昨年より売り切る前に買えましたが、子どもは綿菓子食べたかったのに売り切れて買えなかったり、1 時間もキッチンカーに並

んでる友人がいたので、⾏列が分散できるようにもう少し販売数があると嬉しいです。 
 キッチンカーも出て沢山のお店ががんばってくださったけど、まだまだ⻑蛇の列だったと思います。 
 おでんもピザも、かやくごはんも焼きそばもおいしかった。 今年はキッチンカーがあったので完売が続出しても少しは食べるも

のがあった。⾞で移動するのでテントの片付けも不要で売れ残りの心配もないので、こういうのもアリだと思いました。  
 お腹が空くので、おにぎりキッチンカーを呼んで欲しい。 
 早く売り切れになってしまうお店が多かったので、もう少し在庫を増やして頂きたい。 
 去年よりは改善されたと思いますがやはり売り切れ、⾏列、は今年もすこし不満の声を聞きました。外部キッチンカーはもっと

入ってもいいな、と思いました。 
 出演者事前購入しか利⽤しておりません。 焼きそばを売っていただけず、事前購入の情報が浸透していなかったのかな

と思った。 売り切れや、閉店で買えなくなる場合のラインカットなどの策が必要かと感じた。 
 地域の方が安価で精⼀杯の出店数で頑張ってくださって、本当に感謝します︕地域から新たに出店してくださる方が増えて

くれたら 1 番ですが高齢化で販売数も精⼀杯かと思うのでキッチンカーをもっと増やしていいと思います。 絶対に安いテン
トブースから先に売れるので、商材が被っても大丈夫だ思います︕(キッチンカーはプロの方なので早めにお願いしないと予定
が合わないので、こちらの商材が決まってからでは遅いので、結果かぶってしまうことも仕方ないと思います。) 

 出演者用の先⾏販売が無ければ、何も食べれていなかったと思います︕感謝です︕おでん食べたかったけど、保管しにくい
ので食べれず残念でした︕来年はタッパー持参しようと思ってます(^^)「タッパーあると便利だよ」ってパンフレットに載せるの
もありかもと思います︕エコにもなりますね♪ 

 キッチンカーは回転が悪くて、ドリンクだけ欲しいのにラーメンの出来上がりをひたすら待つこととなって諦めました。 子どもたちは
くじ引きなど安く遊べるものが多く喜んでいました。 

 お店も多く大満足でした︕ 
 バラエティにとんで良かったです キッチンかーも良かったと思います  
 良かった、楽しかった 
 沢山のお店が出ていたと思いますがちよっと遅くなったら もう食べる物が無かったと⾔う声もありました 
 概ね良好ではないかと思いました。しかし⾏列の解消や緩和は変わらずの課題で、売り切れも早く買えなくて残念な思いをさ

れている方がおられるようでした。 
 準備数は昨年の 1.5 から 2 倍だったようですが、殆どの店が完売となって大変良かったですね。⼀昨年のような完売が 1 時



間ほどになったことから⾒ればそれなりに皆さんに買って頂けたようでさしたので、良かった。 
 天候にも恵まれ、お客さんも多くて(昨年より多い?) 売れ⾏きも良かったので、担当した皆さん、楽しかった様です� 来年

も出店することにしましたよ�����	
 
  



③ その他 
 
 もっと遊ぶブースがあってもよかった。クジ、射的、高学年が遊べるような、、、 
 パフォーマンスの時間が足らなかったようなので、スタートを 30 分早め、物販スタートといっしょにすればいかがでしょうか。 
 安全で事故もなく、楽しいまつりでした‼ 
 司会進⾏がスムーズでよかった 
 マツケンサンバはステージではないのでほとんどの人が⾒えなかったのでは︖と思いました。 
 ステージが高いので、後ろの方からでもよく⾒えて、出店に並びながらも楽しめるのが良かった。 椅子を用意してもらえているの

で、高齢の親を呼びやすかった。 椅子の持ち込みスペースもよかった︕ 
 子供達が楽しめるお祭りが町内にあることがありがたいです。 
 とても楽しく、美味しく、楽しめたと思います。運営の方達ありがとうございます。 
 色んな世代が交わる素晴らしいおまつりでした。 出展ブースで、ステージが囲めるかんじにすると、(昔のような感じ)もう少し、

観覧者と、舞台の⼀体感がだせるのかな、と感じた。 
 地域の団結⼒を感じる温かくて楽しいお祭りでした。 
 凄く盛り上がっていて、運営の方に感謝です。荷物だけ置いて場所取りだけしてあるエクセルが沢山有るときがあって少し残念。 
 ステージ終了が遅くなっても、出店テントの片付けが出来なかったので、安全に気をつけて人のいない場所で撤収を始められ

るといなと思った。 
 当日朝の準備のときに日吉中の生徒さん先生方に協⼒いただきました、ありがたい⾏動⼒でした。 
 大きな問題も起こらず大成功だったと思う。 昨年、控え室の 1.2 年生の教室に⼀般の方が入ってくる、校舎のトイレを無断

で使用するなどの問題はなかったように思う。コーンの配置が良かったと思う。 
 ⻑い時間をかけてより良いものをと考えて準備してくださる運営の方に感謝しかありません。ありがとうございました。 
 昨年より気温がちょうどよくて過ごしやすかったです︕   
 駐⾞スペースがもう少し頂けると有り難かったです。 
 全体に盛り上がっていた、最後のマツケンサンバ、藤娘や寸劇は良かったが、観客は参加するタイミングが難しかった。 去年の

ほうが、⼀緒に踊っている人が多かった。  
 数年ぶりの人に会えたり、日吉台から出ていった子供たちが、その子供を連れて来たりする姿を⾒ると感動する。 楽しい祭り

の思い出があるから、帰ってきてくれる。また来年も帰ってきて欲しい。 
  



④ 来年にむけて、こうなるといいなという改善点があれば教えてください。 
 
 出店時間を延ばしてほしい 
 パフォーマンスを⾒る席とは別に、飲食したり、ちょっと休憩したりができるベンチがあれば嬉しい。 
 ⾃転⾞使⽤を許可して欲しい 
 開始時間を早くして、もう少し早い時間に終わるようにして欲しい。 
 旧式テントは扱いにくいですね、人員もかなりそこに割きます。毎年１つずつでも買い替えできないでしょうか。 
 パフォーマンスの時間が押してしまったのでパフォーマンスをゆっくり堪能するためにももう少し早い時間(4 時開始︖)の開催は

どうか。 
 開催時期を 9 月末か 10 月上旬にしてはどうですか︖運動会を 5 月にする地域も増えているので春に運動会、秋にお祭り

と、二大イベントが楽分散するといいなと思います。 やはり 10 月末は夜は冷えるので。  
 今年は関係者に早めにオープンしていただき感謝しています。ゆっくり買い物できました︕ただ 16 時 15 分からだったのが 16

時からにかわって、それが伝わってないブースもあり買えなかった場所もあり残念でした。    
 エクセルは場所取り禁止にしたほうがいいと思います。 (椅子持ち込み場所がたくさん利用されててとても良かったです。場

所取りしたい人はそちらを利用してほしい)    
 当日の朝の準備が手持ち無沙汰な時間が多かったので、先にテントを⽴てて、トラックで直接ブースを回り必要な数の机、

椅子などを下ろしていく、 又はテントに必要な数を書いておいて、それを⾒ながらパッとあなたとあなたはあのブースの数を揃え
て、と指示をするのはどうでしょうか︖   

 洋式トイレ計画中と聞いています︕完成が楽しみです︕   
 古参のメンバーしかわからない片付けをマニュアル化していただくと、手伝いやすいです。   
 もしくはベテランには指示役に回ってもらい、スタッフビブスなどを着用していただけると、片付けの為にたくさん残ってくれている

序盤に効率的に動けるのではと思いました。 
 強制でなく、気楽に関われる 日吉台の住人が増えたら良いな。 何かのグループに入っていないと、関わりにくい印象があ

る。フリーランスのスタッフ募集。きっと、優秀な人材がいるとおもいます。 
 スタッフの皆様お疲れ様でした 高齢化の進んでいる日吉台でこれだけもりあがるお祭りができるのは素晴らしいです 
 この祭りを続けていくためには、なぜやるのか、何のために、だれのために、というような大義が必要だと感じました。勢いの 1 回

目、課題を改善しながらの 2 回目、集大成の 3 回目と思い臨んだ 3 回目ですが、振り返ったときに気づいたのが大義でし
た。これから必要なのはそこかな、と思いました。スタッフや出店部、パフォーマンス部は改善するところが⾒当たらないくらい奮
闘したと思います。 

 お店がもう少し遅くまでやっててもよかった。 
 晩秋の開催で日没も早まり、気温も下がるので、開会を⼀時間程早めて 15 時頃からの開催にするのが良いのではないか

と思います。   
 学校の体育館のトイレをこうしたイベントや災害時に高齢者でも使える様に、洋式トイレにリフォームして、数も増やして欲し

いです。 
 開催時間はいいのですが、日時をもう少し早めにした方がいいのでは︖夜寒かったから。 


